
ＰＴＡへの参加 ありがとうございました！
今週水曜日（２６日）、今年度最後の【ＰＴＡ（授業参観、全体会、学年懇談）】が行われ、６５名を超

える保護者の方々に参加いただきました。お忙しいところ、本当にありがとうございました。
全体会では、やや時期が遅れてしまった感がありましたが、前期末に、保護者の皆さまからご協力いただ

いた「学校アンケート」（１０月初旬回収）の結果について、◆我々教師が行う授業について◆子どもたち
の家庭での生活について簡単に話題とさせていただきました。どんな内容だったのか聞き逃された方は、参
加された方にお聞きいただければと思います。
学年懇談では、それぞれの学年の状況に応じた内容で、熱心な協議等が行われていました。１、２年生は

来年度に向けての話し合いもなされたとのことでしたが、いずれの学年でも、今年度の成果と課題を次世代
に、また次年度に引き継いでいただければありがたく思います。
なお、授業参観の様子は次号でお知らせします。

前号でバレーボール部とバスケットボール部
の招待大会について書きましたが、その数日前
の放課後、体育館に行って、招待大会に向けて

どんな練習をしているのか、どんな様子で練習に臨んでいるのかを見させてもらっていました。バレー部も
バスケット部も、冷え込む体育館で声を掛け合いながら懸命に練習していたのですが････。
翌週、校報を見たのか或いは私が練習を見に行ったことを聞いたのか分か

りませんが、ある男子生徒が私に「校長先生、ソフトテニスは好きですか。
今度、僕たちの練習も見に来てくださいよ」と声をかけてくれました。声を
かけられ「あっ、部活動を頑張っているのはバレー部とバスケ部だけではな
かったんだ」と気付かされました。どの子も部活動に対して一生懸命に取り
組んでいるのにそのことを忘れてしまっていた自分を大いに反省し、すまな
かったという気持ちも込めて「今度、体育館に練習を見に行きます」と約束
して終わったのですが・・・。
その週末に練習試合をするとの情報を得て、先週土曜日（２２日）に練習

試合を見に行ってきました。が、またまたやってしまいました。声をかけてくれた子は１年生。しかし、私
が見に行った体育館は２年生が主体となって練習試合をしていたのです。
１年生は別の体育館で練習試合を行っているとのことでしたが、次の用事があったためそちらの体育館に

足を運ぶことが出来ませんでした。〇〇さん、本当にごめんなさい。

２月に入ってから開催された各種大会で活躍し
た子どもたちをまとめて紹介します。おめでとう
ございました。
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ウチの部も見に来てください！

各種大会で大活躍！（２月分）

〇第50回大曲仙北小中学校スキー大会

＜ｸﾛｽｶﾝﾄﾘｰ＞ ＜アルペン＞

・中学校男子５㎞ｸﾗｼｶﾙ 第１位 Ｓ.Ｙさん ・中学校男子 大回転 第１位 Ｆ.Ｋさん

・中学校男子５㎞ﾌﾘｰ 第３位 Ｓ.Ｙさん 〃 第３位 Ｉ.Ｋさん

・中学校女子 大回転 第１位 Ｔ.Ｙさん

〇第15回市民スキー大会

・アルペン大回転中学生男子 第１位 Ｉ.Ｋさん

〇TakedaSports・NEXAS2020ジュネスカップスキー大会

・スーパー大回転中学校女子 第６位 Ｔ.Ｙさん

〇令和元年度仙北中学校招待バスケットボール大会

優 勝 生保内中学校
表彰台に立つ賢生さんと康平さん

※この写真は再掲です


